

La Montagne du 8 octobre 2014

FRANCHESSE

Indémorable, la musique traditionnelle



TRAD. Danse et musique ont fait bon ménage au pays des Lanciers, samedi dernier.

La salle polyvalente a vécu un moment fort. À l'invitation de Patrick Bouffard et ses amis réunis sous la bannière Cap'au Village, les amateurs de danse trad se sont retrouvés pour pratiquer une foule de danses anciennes et modernes entretenues par ces créateurs de musique, que sont les frères Maurel, Radical Strapontin, Bâton de Quartier avec les frères Boirat, Central Bal avec Patrick Bouffard et Méno-line.

Ces artistes, amateurs et professionnels, savent rebondir sur les airs et danses en usage autrefois dans le centre de la France, pour alimenter un laboratoire de musique trad.

Évidemment, la musique amplifiée passe désormais par les vielles, cornemuses, violons et autres accordéons diatoniques. Chacun y ajoute les rythmes nécessaires pour entraîner les couples dans des évolutions épuisantes.

De tout cela, Patrick et ses copains ont usé jus-

qu'au bout de la nuit, dans une ambiance festive à souhait, à laquelle les Franchessois ont largement adhéré. L'omelette, le chèvre chaud ont rechargé les batteries au cours de cette soirée également consacrée à la promotion des CD des uns et des autres.

Nuit des Fers de Lance, le 31 octobre

Un autre grand moment se profile à l'horizon franchessois : la 8^e Nuit des Fers de Lance aura lieu le vendredi 31 octobre, à 19 h 30, dans cette même salle des fêtes. Sonic Ladyland se chargera de l'organisation avec plusieurs groupes, dont le duo « Mellino » (ex-Négresses Vertes). ■